

COPDって なあに?



みなさんは、COPDという病気を聞いたことがありますか？日本では、知名度は約3割と言われていますが、この病気にかかっている人は、40歳以上の人々の8.6%で、しかもそのほとんどが未治療と言われています。

COPDとは、タバコなどの有害物質によって、肺に炎症がおこり、やがて肺胞が壊れ、呼吸がしにくくなります。

肺は、空気中から酸素を取り込んで、体内で作られた二酸化炭素を空気中へ排泄する臓器です。酸素が、脳や体の隅々までの細胞へ届きたり、活動するために、しっかり機能した呼吸が必要です。

症状は咳や痰が続いたり、喘鳴や息切れなどがあります。

治療は、喫煙や、ばい煙の除去を基本に、薬物療法・運動療法・日常生活の管理など、総合的な治療を、生涯にわたり行い、悪化を予防します。



2021秋号

九十九園だより

社会福祉法人 幸生福祉会 九十九園 〒610-0343 京都府京田辺市大住池平99番地1 TEL.0774-63-0804 FAX.0774-62-7534

ごあいさつ

「癒される心 仲間に感謝」

厳しい夏の暑さもようやく終わり、過ごしやすい季節となってまいりました。この夏は東京オリンピックが開催され、たくさんの勇気と感動を心に与えてくれました。一方で、新型コロナウィルスの感染拡大や集中豪雨による被害が各地で多く発生し、厳しい環境下の中で生活する世帯も多く、秋を迎えた今でも厳しい状況が続いています。秋は食欲の秋、紅葉の秋など、行事やイベントも多くなり、ついで紅葉が綺麗なスポットに行きたくなりますが、わざわざ遠くに出掛けなくとも、近場で紅葉している木々を見ているだけで、心が満たされ、癒しを感じられると、穏やかな気持ちになります。災害や環境の変化が激しい世の中ではありますが、新たな生活スタイルを取り入れ、人と人との繋がり感謝の心を大切にした施設運営に取り組み、これからも地域に根ざした施設として、職員一同と共に頑張って参りますので、宜しくお願ひ致します。

施設長 大本 顕

「九十九園だより」は下記アドレスのホームページでもご覧になれます。

<http://www.tsukumo-en.or.jp>

ケアハウスから

生活相談員 中西 潤

九十九園だよりをお読みの皆様、お元気にされていますでしょうか？

ケアハウス入居者様は、特に体調不良もなくお元気にお過ごしです。コロナ禍が続き生活が制限される中、感染予防に努め、なんだかすっきりしない日が続くかと思いますが、ケアハウスではビアパーティが行われたり、納涼祭が行われたり、もうすぐ文化祭で作品展を皆様に楽しんでいただけるイベントなどあり、楽しんで頂いています。

ケアハウスの入居者様は、一人での生活ではない為、安心感やメリハリのある生活を送り、食事も一日3食、自分でメニューなど考えなくても、栄養バランスがある食事を食べることができます。

コロナ禍などで、ひとりでの生活に不安を抱えていたり、ケアハウスに興味をもたれた方は、下記の担当者までお気軽にご連絡ください。



今後の予定 11月 文化祭 12月 クリスマス会 1月 鏡割り

ケアハウス
入居希望者様 ケアハウスの事をよく知るために、パンフレットや資料をご用意しています。又、随時、見学や説明を行っていますので、まずは下記の担当者まで、お気軽にお問い合わせ下さい。
京田辺市大住池平99番地1 電話番号 0774-63-0804 担当：中西

納涼祭

職員さんとポーズ!!
皆さん、すてきな表情で輝いていますね!!
（笑）

私も職員さんとしっかり狙って撃っていきますよー!!

二人ともステキな笑顔^_^

ええのん
もろたでー!
ヘヘ

仲良し同士で
グブルピース!

すてきな景品も
ゲットしました!!

射的に来ました!!
良い目で狙っておられます!



デイサービスから 介護職員 太田 祐子・樋口 理恵・野木 明子

健やかに敬老の日を迎える心よりお喜び申し上げます。
いつも素敵な笑顔に励まれ、感謝の気持ちでいっぱいです!!



朝晩すごしやすくなり、秋の気配を感じられるようになりました。
この夏、暑さにも負けず皆さんと一緒にイベントを楽しみました。
その様子をお届けします。

